

令和5年4月12日

保護者 様

玄海みらい学園
学園長 藤田 郁夫

家庭訪問の廃止と欠席者への宿題等の配布について（お知らせ）

春暖の候、時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。保護者の皆様におかれましては、日頃より本学園の教育活動にご協力・ご支援ありがとうございます。

さて、3月のPTA運営委員会の折にお知らせしましたが、例年5月下旬に実施しておりました家庭訪問を今年度より廃止いたします。

これまで、家庭訪問は、ご家庭の場所確認を目的として実施してきました。しかし、5月下旬から6月にかけて学校行事が過密になっていることや教職員が児童生徒と向き合う時間の確保、お仕事を休まれて訪問に対応していただいている保護者の方もいらっしゃることを踏まえ、廃止を決定しました。その代わりに、4月21日（金）に実施される学級・学年懇談会や7月下旬に実施される2者面談・3者面談をより充実させていきたいと考えております。

これまで同様、学校にご相談したいこと等がありましたら、いつでも遠慮なく申し出をお願いします。

また、これまで学校を欠席した児童生徒には、宿題等の配布物を担任がご家庭まで届ける場合がありましたが、本学園は校区が広いことに加え、感染症の流行など欠席者が多い時期には担任の業務がひっ迫することがありました。そこで、今年度より欠席者のご家庭に担任が届けることは、原則行わないこととしました。配布物については、兄弟姉妹の児童生徒に持たせることや、保護者様に学園まで取りに来ていただくようお願いすることがありますが、その際にはご対応をよろしく願いいたします。また、今後はタブレット端末の持ち帰りを活用したデジタルによる配布も検討しています。

皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。